

La guérilla colombienne indique que le processus de remise des armes prendra fin mardi prochain



Bogota, 24 juin (RHC)- Les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple ont indiqué que le processus de remise des armes prendra fin mardi prochain.

Cette information contredit celle rendu publique par le président Juan Manuel Santos, depuis la France, qui avait assuré que ce processus prenait fin hier.

Le leader guérillero Rodrigo Londoño, connu comme Timochenko, a signalé qu'il y a un chronogramme en marche qui établit que la remise des armes est un processus progressif qui a démarré le 20 juin et que le 27 aura lieu le meeting central auquel assistera le président Juan Manuel Santos.

Ce dernier a indiqué que les FARC-AP remettront 100% de leurs armes, c'est-à-dire, que l'organisation de guérilla la plus puissante et ancienne de la Colombie cessera d'exister.

Pour sa part, Timochenko a signalé que l'affirmation du président est cohérente car il s'agit d'informer d'une décision politique des parties de mettre fin à la guerre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133696-la-guerilla-colombienne-indique-que-le-processus-de-remise-des-armes-prendra-fin-mardi-prochain>



Radio Habana Cuba